

Stagecaptain PPS-47 XL Parkplatzschloss



Bedienungsanleitung

Version: *-05-2022 ArtNr.: 00086301

Diese Bedienungsanleitung ist urheberrechtlich geschützt. Die Vervielfältigung dieser Bedienungsanleitung, auch auszugsweise, ist nur mit Genehmigung der Musikhaus Kirstein GmbH gestattet. Gleiches gilt für die Vervielfältigung oder das Kopieren von Bildern, auch in geänderter Form.

Die Einhaltung sämtlicher anwendbarer Urheberrechtsgesetze liegt in der Verantwortung des Anwenders dieses Dokuments.

Vielen Dank, dass Sie sich für dieses Parkplatz-Schloss entschieden haben. Um sicherzustellen, dass Sie mit diesem Produkt voll und ganz zufrieden sind, lesen Sie diese Bedienungsanleitung sorgfältig, bevor Sie unser Produkt verwenden. Bewahren Sie diese Bedienungsanleitung an einem sicheren Ort auf. Die Bedienungsanleitung muss an alle nachfolgenden Anwender weitergegeben werden.



Bedienungsanleitung beachten!



Mit dem Signalwort WARNUNG sind die Gefahren gekennzeichnet, die ohne Vorsichtsmaßnahmen zu schweren Verletzungen führen können.



Mit dem Signalwort HINWEIS sind allgemeine Vorsichtsmaßnahmen gekennzeichnet, die im Umgang mit dem Produkt beachtet werden sollen.



Bilder und Bildschirmdarstellungen in dieser Bedienungsanleitung können vom Erscheinungsbild des tatsächlichen Produkts geringfügig abweichen, solange dies keine negativen Auswirkungen auf die technischen Eigenschaften und Sicherheit des Produkts hat.



Alle personenbezogenen Formulierungen in dieser Bedienungsanleitung sind geschlechtsneutral zu betrachten.

Diese Bedienungsanleitung gilt für Personen, die von einer für ihre Sicherheit verantwortlichen Person beaufsichtigt oder in die Bedienung des Gerätes eingewiesen wurden und nachgewiesen haben mit dem Gerät umgehen zu können.



Kinder sollten beaufsichtigt werden, um sicherzustellen, dass sie nicht mit dem Gerät spielen. Lassen Sie die Kinder nicht unbeaufsichtigt.

Alle Informationen in dieser Bedienungsanleitung wurden nach bestem Wissen und Gewissen kontrolliert. Weder Autor noch Herausgeber können jedoch für Schäden haftbar gemacht werden, die in Zusammenhang mit der Verwendung dieser Bedienungsanleitung stehen.

Lieferumfang





Parkplatzschloss (inkl. 3 Schlüssel), 3 Spreizbolzen, 1 Gabelschlüssel

Benötigtes Werkzeug zur Installation

Bohrmaschine, 12mm Betonbohrer, Hammer (idealerweise Gummihammer), Steckschlüssel oder beiliegenden Gabelschlüssel







Bodenfixierung

Schritt 1: Platzieren Sie das Parkplatz-Schloss an der gewünschten Stelle und markieren Sie die 3 Bohrlöcher mit dem Bohrer oder einem Filzstift



Schritt 2: Entfernen Sie das Schloss wieder und bohren Sie sorgfältig und gerade die 3 Löcher (Bohrtiefe Mindestens 10 cm)



Schritt 3: Legen Sie nun das Parkschloss bündig über die Löcher, setzen die Spreizbolzen ein und klopfen diese mit dem Hammer (idealweiser Gummihammer) in die vorgesehenen Löcher.

Schritt 4: Ziehen Sie die Spreizbolzen mit dem Gabelschlüssel fest. Durch das Hineindrehen spreizen sich die Bolzen und sorgen für festen Halt.



Die Parkplatzsperre aktivieren

Aufklappen und Umlegen des Bügels

- Nehmen Sie einen der 3 beiliegenden Schlüssel. Stecken Sie ihn in das Schloss. So können Sie den Bolzen (Schliessmechanismus) an der Vorderseite aktivieren und deaktivieren.
- 2. Klappen Sie den mittleren Bügel nach oben, bis er aufrecht steht.

⚠ WARNUNG

Lassen Sie beim Klappen des Bügels Vorsicht walten und achten Sie darauf keine Körperteile einzuklemmen!

- 3. Verriegeln Sie den Bügel mit dem Schlüssel und testen Sie, ob er festsitzt.
- 4. Wenn Bügel bzw. Bolzen eingerastet ist, ziehen Sie den Schlüssel aus dem Schloss.
- 5. Der innere Rahmen ist jetzt aufrecht durch den Bolzen fixiert und verhindert, dass unerwünschte Autos Ihren persönlichen Parkplatz belegen.
- 6. Wenn Sie den Hebel nach unten legen möchten, entriegeln Sie ihn einfach mit dem Schlüssel und klappen ihn zurück in die flache Ausgangsposition. Die Parkfläche kann nun befahren werden.
- 7. Im unteren Drittel des Pfostens befindet sich eine Feder, die beim versehentlichen Touchierten des Parkplatzschloss während des Einparkvorgangs gröbere Schäden am Fahrzeug vermeiden kann.





Einsatzbedingung und Wartung



Ihr Gerät erfordert keine besondere Wartung. Hin und wieder empfiehlt es sich einen Tropfen Scharnier-Öl/Silikonöl an die Gelenke und den Bolzen am Schliessmechanismus zu geben.



Da das Parkplatzschloss **NICHT** aus rostfreiem Stahl besteht, ist es vorwiegend für den Indoorgebrauch (Tiefgarage, Garage, Überdachte Parkplätze) vorgesehen.

Sollten Sie das Schloss an ungeschützten Orten nutzen, so achten Sie auf Trockenheit. Bedenken Sie bitte, dass dauerhafte Feuchtigkeit (Regen, Schnee, nasse Witterung) zu einer schnelleren Alterung (ggf. Rost) beitragen können.

Zur Reinigung empfehlen wir ein feuchtes, weiches Tuch. Nach der Reinigung feuchte Stellen abtrocknen.

Alle technischen Daten und Erscheinungsbilder können ohne vorherige Ankündigung geändert werden. Alle Angaben waren zum Zeitpunkt der Drucklegung korrekt. Die Musikhaus Kirstein GmbH übernimmt keine Gewähr für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der in diesem Handbuch enthaltenen Beschreibungen, Fotos oder Aussagen. Gedruckte Farben und Spezifikationen können geringfügig vom Produkt abweichen. Produkte der Musikhaus Kirstein GmbH werden nur über autorisierte Händler vertrieben. Distributoren und Händler sind keine Vertreter der Musikhaus Kirstein GmbH und nicht befugt, die Musikhaus Kirstein GmbH in irgendeiner Weise rechtlich zu binden.

6 KIRSTEIN.de

Musikhaus Kirstein GmbH Bernbeurener Str. 11

D-86956 Schongau - Germany

Telefon/Phone: 0049-8861-909494-0



Stagecaptain PPS-47 XL Parking Lock

item No.: 00086301



Operating instructions

Version: *-05-2022

These operating instructions are protected by copyright. Reproduction of these operating instructions, even in part, is only permitted with the permission of Musikhaus Kirstein GmbH. The same applies to the reproduction or copying of pictures, even in modified form.

Compliance with all applicable copyright laws is the responsibility of the user of this document.

Thank you for choosing this car park lock.

To ensure that you are fully satisfied with this product, please read these operating instructions carefully before using our product. Keep these operating instructions in a safe place. The operating instructions must be passed on to all subsequent users.



Follow the operating instructions!

⚠ WARNING

The signal word WARNING indicates hazards that can lead to serious injuries if no precautionary measures are taken.

▲ NOTE

The signal word NOTE indicates general precautions to be observed when handling the product.



Images and screen representations in these operating instructions may differ slightly from the appearance of the actual product, as long as this does not have a negative impact on the technical characteristics and safety of the product.



All person-related formulations in these operating instructions are to be regarded as gender-neutral.

These operating instructions apply to persons who have been supervised or instructed in the operation of the appliance by a person responsible for their safety and who have demonstrated their ability to handle the appliance.



Children should be supervised to ensure that they do not play with the appliance. Do not leave children unattended.

All information in these operating instructions has been checked to the best of our knowledge and belief. However, neither the author nor the publisher can be held liable for any damage in connection with the use of these operating instructions.

Scope of delivery





Parking lock (incl. 3 keys), 3 spreader bolts, 1 open-end spanner

Tools required for installation

Drill, 12mm concrete drill bit, hammer (ideally rubber mallet), socket spanner or open-ended spanner (provided in delivery)







Floor fixation

Step 1: Place the car park lock in the desired location and mark the 3 drill holes with the drill or a felt-tip pen.



Step 2: Remove the lock again and carefully drill the 3 holes straight (drilling depth at least 10cm).



Step 3: Now place the parking lock base over the holes, insert the expansion bolts and tap them into the holes provided with a hammer (ideally a rubber mallet).

Step 4: Tighten the expansion bolts with the open-ended spanner. By screwing in, the bolts spread and provide a firm hold.



Activate the parking space lock

Unfold and fold down the bracket

- 1. Take one of the 3 enclosed keys. Insert it into the lock. This allows you to activate and deactivate the bolt (locking mechanism) on the front.
- 2. Fold the middle bracket upwards until it stands upright.

⚠ WARNING

Be careful when folding the bracket and take care not to trap any parts of the body.

- 3. Lock the bracket with the key and test that it is tight.
- 4. When the shackle or bolt is engaged, pull the key out of the lock.
- 5. The inner frame is now fixed upright by the bolt and prevents unwanted cars from occupying your personal parking space.
- 6. If you want to put the lever down, simply unlock it with the key and fold it back into the flat starting position. The parking area can now be driven on.
- 7. There is a spring in the lower third of the post which can prevent more serious damage to the vehicle if the parking lock is accidentally touched during the parking process.





Condition of use and Maintenance



∧ NOTE

Your unit does not require any special maintenance. From time to time it is advisable to apply a drop of hinge oil/silicone oil to the joints and the bolt on the closing mechanism.



NOTE

As the car park lock is **NOT** made of stainless steel, it is mainly intended for indoor use (underground car park, garage, covered parking spaces).

If you use the lock in unprotected places, make sure it is dry. Please bear in mind that permanent moisture (rain, snow, wet weather) can contribute to faster ageing (possibly rust).

For cleaning, we recommend a damp, soft cloth. Dry damp areas after cleaning.

All technical data and appearances are subject to change without notice. All information was correct at the time of going to press. Musikhaus Kirstein GmbH does not guarantee the accuracy or completeness of the descriptions, photographs or statements contained in this manual. Printed colours and specifications may differ slightly from the product. Musikhaus Kirstein GmbH products are only sold through authorised distributors. Distributors and dealers are not representatives of Musikhaus Kirstein GmbH and are not authorised to legally bind Musikhaus Kirstein GmbH in any way.

6 KIRSTEIN.de

Musikhaus Kirstein GmbH Bernbeurener Str. 11 D-86956 Schongau - Germany

Telefon/Phone: 0049-8861-909494-0